

KLIMA-NOTSTAND

Die Pfarre Dornbach ruft nach einem im Vorfeld durchgeführten Beschluss des Pfarrgemeinderats und nach Abstimmung mit dem Umweltbüro der Erzdiözese Wien heute den Klimanotstand aus!

Das bedeutet für unsere Pfarre:

- Wir behandeln die Klimakrise samt ihren Auswirkungen als Thema höchster Priorität.
- Wir bedenken bei all unseren Entscheidungen, insbesondere bei Beschlüssen im Pfarrgemeinderat und im Vermögensverwaltungsrat, die Auswirkungen auf Umwelt und Klima.
- Wir reduzieren unseren Ausstoß des Treibhausgases CO₂ bis spätestens 2030 auf netto Null und tragen somit unseren Teil dazu bei, um das Ziel des weltweiten Pariser Klimaschutzabkommens einer maximalen Erderwärmung von 1,5°C zu erreichen.
- Wir orientieren uns bei Klimaschutzmaßnahmen am aktuellen Stand der Wissenschaft.
- Wir informieren regelmäßig über den Status der Umsetzung der deklarierten Punkte.

Verkündet im Zuge des Gottesdienstes am 13. Oktober 2019.